

TIKI CLUB

Profitez des avantages réservés aux plus fidèles de nos passagers !

Enjoy exclusive benefits for our most loyal guests !

	 Bronze Après la 1ère croisière After the 1st cruise	 Silver Après la 2ème croisière After the 2nd cruise	 Gold Après la 3ème croisière After the 3rd cruise	 Pearl Après la 4ème croisière After the 4th cruise
Remise sur votre prochaine croisière Discount on the next cruise	5 %	7,5 %	10 %	12,5%
Remise sur toutes vos dépenses à bord Discount on all onboard expenses	20 %	30 %	40 %	50 %
Surclassement à bord Upgrade on board			x	x
Modification sans frais Modification without fees		x	x	x
Crédit Wifi Wifi credit		x	x	x
Cocktail de bienvenue avec les membres du Tiki Club Welcome cocktail with the members of the Tiki Club	x	x	x	x

CONDITIONS

Le programme de fidélité est disponible pour tout passager adulte de 18 ans ou plus. Il est applicable au passager quel que soit son mode de réservation, directement auprès de l'Aranui ou via son agence de voyage. Les avantages et statuts sont acquis après la confirmation d'une réservation, à moins qu'elle soit annulée avant le départ. Ils peuvent être modifiés sans notification. Les croisières offertes ou annulées ne sont pas prises en compte dans le calcul du statut. Des justificatifs de voyages passés sur un navire Aranui pourront vous être demandés.

- Le programme est applicable sur tous les départs 2025 et suivants.
- La réduction sur la prochaine croisière s'applique sur le prix de la croisière hors taxe, hors dépenses personnelles ou transferts.
- Cette réduction peut être cumulée uniquement avec les offres "Early bird".
- La réduction sur les dépenses à bord s'applique sur les achats effectués sur l'Aranui 5 aux Bars, aux Restaurants, sur les produits Aranui de la Boutique à l'exception des excursions et activités optionnelles, des bijoux et des promotions à bord.
- Le crédit wifi offert est de 1 Go.
- Le surclassement à bord sera possible selon la disponibilité des cabines et jusqu'à 48 heures après l'embarquement.
- En tant que membre du Tiki Club, le bénéficiaire accepte de recevoir les newsletters et informations d'Aranui par email.

The loyalty program is available to any adult guest 18 year or older. It is applicable to the guest whatever its mode of reservation, directly with the company or via its travel agency. The benefits and status are acquired upon confirmation of the reservation, unless it is cancelled prior to departure, and may be modified without notice. Free-of-charge or cancelled cruises are not taken into consideration when calculating loyalty status. Proof of previous sailings on a Aranui ship may be required.

- The Program is applicable on all departures from 2025 onwards.
- The discount on your next cruise will apply to the base fare, and excludes taxes, personal expenses and transfers. This discount cannot be combined with any other discount except the "Early bird" discount.
- The discount for all onboard expenses may be used towards any purchases onboard the Aranui 5 at the Bars, Restaurants, Aranui articles at the Boutique, except jewelry, optional excursions and promotions made onboard.
- A Wifi credit of 1 Gb will be offered.
- Upgrade onboard will be provided to a higher cabin category depending on availability up to 48 hours after boarding.
- A member of the Tiki Club, the beneficiary agrees to receive newsletters and news from Aranui by email.